

## Heißes Wochenende für Werdauer Bogenschützen

An gleich zwei Turnieren hintereinander starteten Andrea und Andreas Erdmann vom SV Rot Weiss Werdau. Am Samstag fand das Ranglistenturnier des sächsischen Bogensportverbandes in Glauchau statt. Andrea gewann hier mit 1090 Ringen in ihrer Altersklasse Ü50 Silber und schoss auf 50 Meter neue persönliche Bestleistung, Andreas Erdmann gewann mit 1061 den ersten Platz in der AK Ü45 und verbesserte seine Leistung von letzter Woche in Leipzig um knapp 60 Ringe. Bei erneuten Temperaturen von über 32°C ging es am Sonntag um den Pokal der Stadt Dessau auf dem Sportgelände von Einheit Dessau. Auch hier überzeugte Andrea Erdmann erneut und erreichte mit 1120 Ringen diesmal Gold mit neuer Bestleistung über die 40 Meterdistanz und verfehlte um nur 6 Ringe ihre Gesamtbestleistung über 60, 50,40 und 30 Meter. Andreas Erdmann verpasste das Podest und erreichte, trotz Steigerung zum Vortag, mit 1098 Ringen den vierten Rang. Damit steht das interne Familienduell in dieser Freiluftsaison 3:0 zu Gunsten seiner Ehefrau. Zu den beiden je über 9 Stunden dauernden Turnieren am Wochenendende schossen die Werdauer über 340 Pfeile. Das ist so schon eine gewaltige Leistung und bei den Temperaturen auch ein Härtetest für Mensch und Material.